

A little bit of Love

Von Kimya

Es war Mittwoch, die Schule beendet und Azusa auf dem Weg in den Musikraum.

„Hallo alle zusammen...?!“ sie verstummte langsam als sie sah das nur Mugi dort saß „Mugi-sempai, wo sind die Anderen?“ fragte die Schwarzhairige ihre Blonde Freundin, diese antwortete „Azusa-chan, was für ein Glück, ich dachte schon ich wäre Heute allein!“, „Aber wo sind denn die Anderen?“ fragte sie erneut „Alle liegen mit einer Erkältung im Bett, es hatte gestern angefangen zu Regnen, als wir alle auf dem Heimweg waren, ich bin wohl die Einzige die verschont geblieben ist“ meinte die Blonde „Das erinnert mich an eine ähnliche Situation, nicht lange her“ antwortete Azusa, woraufhin Mugi sagte „Stimmt jetzt wo du es sagst, dann könnten wir ja weitermachen wo wir das letzte mal aufgehört haben.“

Azusa überlegte gerade was ihr Sempai meinte, sie drehte sich gerade wieder zu Mugi um, als sie sah, das sie sich schon die Gitarre umgehängt hat „Ich bin soweit Sensei!“ rief ihr Mugi zu, sie strahlte ja richtig dachte sich Azusa.

„Okay Mugi-sempai, dann zeig mal was du noch vom letzten mal behalten hast“ Mugi nickte und spielte ihr etwas vor „Das war ja nicht mal so schlecht, also bist du nicht so wie Yui-sempai und vergisst alles am laufenden Band, hier ich zeige dir denn nächsten Griff, nein du hältst die Saiten falsch, komm mal her, ich zeige dir wo du halten musst Sempai!“ Azusa rückte von hinten an Mugi heran und Griff um sie herum nach ihren Händen, Mugi errötete leicht und dachte sich wie süß und weich Azusa ist, diese dachte sich wie warm ihre Sempai ist, sie zeigte ihr denn Griff und löste diese Haltung nicht, bis Mugi meinte „Azusa was ist, füllst du dich nicht gut, du wirst so warm?“, „Ähh Sempai, nein es ist nichts“ redete sie sich raus „Also, jetzt übe diesen Griff noch etwas, ich muss mich kurz setzen.“ Mugi übte noch etwas weiter, bis sie merkte das mit Azusa was nicht stimmt „Azusa ist wirklich alles in Ordnung?!“ rief sie, Azusa antwortete nicht, Mugi lief zu ihr rüber und füllte ihre Stirn „Du verbrennst ja, ich werde dich nach Hause bringen.“

Etwas später wachte Azusa in ihrem Bett auf „Hmm war das alles nur ein Traum?“ sie blickte sich um und sah Mugi an ihrem Bett, mit dem Kopf auf den Armen schlafend „Es war doch kein Traum, wie spät ist es überhaupt?“ sie sah auf ihren Wecker „Was schon kurz vor halb Zwei, wie lange liege ich hier schon!“ sie war so überrascht das sie es aus versehen laut sagte „Ähh Azusa du bist wieder wach, bin ich froh, du bist im Musikraum ohnmächtig geworden und ich hab dich Huckepack nach Hause gebracht und auf dich aufgepasst und..“ sagte Mugi mit Tränen in den Augen „Sempai, jetzt beruhige dich doch erst einmal“ meinte Azusa, als Mugi sie plötzlich umarmte „Jage mir bloß nie wieder so einen Schrecken ein und sag das nächste mal einfach wenn dir nicht gut ist, jetzt versuch bitte weiter zu schlafen!“ Azusa meinte daraufhin nur noch

„O.K. Sempai“ und legte sich wieder hin, sie war schon im halb schlaff als Mugi sie noch fragte „Brauchst du noch etwas?“ sie meinte nur noch verschlafen „Mir ist trotz Decke etwas kalt“ nachdem sie das sagte, legte Mugi irgendetwas warmes zu ihr, sie wusste nicht was es ist, aber sie fand es ist angenehm warm und schön kuschelig. Am nächsten Morgen wachte Azusa frisch und munter auf, ihr ging es besser und sie hatte wieder eine normale Temperatur, als sie sich dann umdrehte um zu sehen was da überhaupt so warm war erschrak sie erst einmal, Mugi lag neben ihr und umarmte sie „Sempai was machst du da!“ meinte sie nur „ Ah Azusa auch endlich wach, du sagtest doch das dir kalt ist, also hab ich mich zu dir gelegt.“ Das war erst mal alles an Erklärung was Mugi ihr gab. An diesem Tag war die gesamte AG wieder beisammen und nach einer erfolgreichen Probe und ungefähr 3 Tassen Tee pro Person, verabschiedeten sie sich voneinander, „Warte Mugi-Sempai ich müsste noch etwas mit dir besprechen“ rief Azusa Mugi nach, die daraufhin wieder in den Musikraum ging „Ja Azusa-chan“ sagte Mugi, woraufhin Azusa sagte „Ich möchte jetzt endlich eine Antwort auf meine frage, warum hast du dich so sehr um mich gesorgt?“ „Na wir sind doch Freund“,

„Freunde suchen dem anderen, wenn im kalt ist eine Decke und legen sich nicht dazu und wärmen ihn“ plötzlich machte Mugi einen schritt auf Azusa zu und drückte ihr einen Kuss auf die Lippen, woraufhin Azusa einen Rotschimmer auf die Wangen bekam und sagte „Sempai?“ „Das ist der Grund Azusa-chan, ich Liebe dich, ich habe mich direkt in dich verliebt als ich dich dass erste mal sah, ich fand dich von Anfang an süß und anbetungswürdig ich möchte mit dir zusammen sein und...!“ bevor sie ausreden konnte, schritt Azusa ihrerseits auf Mugi zu und küsste sie, beide verharren in dieser Position für einige Sekunden, als sie sich lösten fragte Mugi ihrerseits „Azusa?“ „Sempai, ich glaube ich liebe dich auch.“